

## Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Dampingi Posyandu di Dua Desa, Upaya Konkret Cegah Stunting

M Ali Akbar - [SULBAR.XPRESS.CO.ID](http://SULBAR.XPRESS.CO.ID)

Dec 4, 2024 - 12:58



Pasangkayu – Dalam upaya mendukung program pemerintah untuk menekan angka stunting, Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu memberikan pendampingan di dua posyandu berbeda, yakni Posyandu Kembang Sawit di Dusun Makmur, Desa Bajawali, Kecamatan Lariang, dan Posyandu Keladi di Dusun Bambaira, Desa

Bambaira, Kecamatan Bambaira, Kabupaten Pasangkayu.  
Rabu (4/12/2024)

Di Posyandu Kembang Sawit, kegiatan dipimpin oleh Babinsa Desa Bajawali, Serda Rianto, yang didampingi Sukarni, Amd.Kep (Bidan Desa Bajawali), Kepala Dusun se-Desa Bajawali, serta kader Posyandu Andi Haslinda, Ni Wayan Fatmiasih, dan Ni Ketut Wahyu Astuti. Sebanyak 50 balita hadir untuk menerima layanan kesehatan seperti penimbangan berat badan, pengukuran tinggi badan, pemberian imunisasi, dan makanan tambahan bergizi.

“Kami selalu mendukung kegiatan Posyandu sebagai langkah penting untuk memantau tumbuh kembang anak dan mencegah stunting. Kehadiran kami juga untuk memastikan masyarakat mendapatkan pelayanan yang optimal,” ungkap Serda Rianto.

Sementara itu, di Posyandu Keladi, Babinsa Desa Bambaira, Serda Khairul Anwar, hadir bersama Murni, Amd.Keb (Bidan Desa Bambaira), Humaidah, Amd.Keb (Petugas Imunisasi Puskesmas Bambaira), Ardilla Herman, Amd.Keb (Petugas Gizi Puskesmas Bambaira), serta lima kader Posyandu Dahlia. Pelayanan yang diberikan meliputi penimbangan berat badan, pengukuran tinggi badan, imunisasi polio, dan pemberian makanan tambahan bergizi.

Serda Khairul Anwar menghimbau masyarakat Desa Bambaira untuk aktif membawa balita mereka ke Posyandu. “Jika ada kendala, sampaikan kepada kami. Kami siap menjemput atau mendatangi rumah warga agar capaian 100 persen kejar timbang dapat terealisasi,” ujarnya.

Kehadiran Babinsa dalam kegiatan Posyandu menunjukkan sinergi nyata antara TNI, tenaga kesehatan, dan masyarakat dalam mendukung generasi sehat dan bebas stunting. Langkah ini diharapkan dapat terus menginspirasi masyarakat untuk lebih peduli terhadap kesehatan anak-anak mereka.